



VALENCIA

Anuncios Clasificados Gratuitos 2024

# Tarot Barato Horóscopo Semanal, Llamar al Tarot

**Envía un email al anunciante:** -Email oculto-  
**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 14 Diciembre de 2022

27 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Muchos de nosotros nos encontramos en un estado en el que nada agrada, todo a nuestro alrededor está como cubierto por un velo gris y no hay una brecha visible en la vida. Pero debes entender que, a veces, todos tus problemas y el sentimiento de desesperanza son absolutamente inverosímiles. Solo necesitas mirar desde afuera estos obstáculos ilusorios y desarrollar tácticas para eliminarlos. Después de todo, el agua no fluye debajo de una piedra que yace. La astróloga Vlada Amelina tiene dos formaciones profesionales superiores: universitaria y astrológica. Vlada se graduó de la Academia Astrológica de San Petersburgo, que es famosa por su enfoque científico de los métodos astrológicos. La Academia ha desarrollado muchas fórmulas para eventos, incluida la Fórmula de la riqueza y la Fórmula de la felicidad. Trabajando con estas fórmulas, su correcta aplicación nos permite resolver positivamente los temas de enriquecimiento personal y armonización de Destiny para casi cualquier persona. Durante 25 años, Vlada ha estado estudiando los destinos humanos y la influencia de los planetas y las estrellas en la vida humana. Practicando la astrología científica y la psicología positiva, a través del horóscopo del nacimiento de Vlad, identifica el origen de los problemas y ayuda a construir una línea de comportamiento para realizar el destino de una persona. Con la ayuda del conocimiento de la psicología de la personalidad, Vlad Amelina puede investigar los rincones más ocultos del alma humana. Ella lo ayudará a comprender los motivos ocultos, describirá en detalle los pensamientos y sentimientos de sus parejas y seres queridos, predecirá lo que le espera en el futuro en asuntos de familia y matrimonio, seguridad económica y trabajo. Habiendo construido su horóscopo kármico, con la ayuda del conocimiento de la psicología esotérica y el conocimiento védico antiguo, Vlad lo ayudará a realizar sus tareas y deudas kármicas en esta encarnación. Utilizando su conocimiento de astrología electiva, el consultor le hará un pronóstico expreso de los próximos eventos importantes y seleccionará la fecha y hora óptimas para la celebración de contratos, reuniones importantes, viajes y compras importantes. Vlada se convertirá en su mentor y asistente sabio en todos los asuntos de la vida. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 932 995 463 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; A los Aries no les gusta andarse con rodeos y prefieren tomar el camino directo hacia sus objetivos.El amor. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. La economía. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. Su salud. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. HOROSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro hoy: te mostrarás muy alegre en esta jornada y tendrás muchas ganas de pasarlo bien y de distraer tu mente de problemas o de angustiasEl amor. Te sentirás con un gran entusiasmo para iniciar un nuevo ciclo en tu vida sentimental, en un momento apropiado para

formalizar acuerdos sentimentales: los proyectos de vida en común alientan la felicidad. La economía. Jornada excelente para los negocios, es posible que te ofrezcan formar parte de un proyecto muy interesante. Su salud. Practicar no sólo te ayudará a mantenerte en forma sino que te traerá gran bienestar. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Al ser Libra y Géminis dos signos del mismo elemento, se entienden muy bien. Es por esto, que Géminis puede ser uno de los signos más compatibles con Libra. Por lo cual, una relación sentimental..El amor. Tensiones y desacuerdos entre matrimonios y noviazgos establecidos: no tomes decisiones, espera a estar en calma para tratar de conciliar puntos opuestos. La economía. Momento favorable para las finanzas, con astucia y gran capacidad para negociar convencerás con argumentos contundentes a quien quieras sumar a tus proyectos. Su salud. Un baño con aceites esenciales antes de acostarte te ayudará a relajarte. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Hay muchas maneras del expresar el amor y Cáncer &#9803; las pone en práctica todas.El amor. Alerta en el amor: te sentirás presa de los celos y de fantasías que no existen, o al menos sólo existen en tu cabeza. La economía. En el ámbito de tus ocupaciones, deja que tus motivaciones te mantengan firme en tus actividades y pon todo tu empeño, esfuerzo y pasión para lograr el éxito. Su salud. Molestias en las articulaciones. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Los Leo son personas que suelen cuidar mucho de ellos mismos, así como de las relaciones que tienen con las otras personasEl amor. Un compás de espera en tu vida amorosa a raíz de conflictos familiares que requieren toda tu atención, deberás invertir buena parte de tus energías en la vida de hogar. La economía. Tendrás que trabajar más de lo que esperabas para alcanzar el resultado que deseas, pero con tu incansable determinación llegarás a tus metas. Su salud. Vigor físico. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo está constantemente intentando mejorar todo, mejorarse a si mismo y mejorar las cosas que le rodean.El amor. Los tránsitos celestes resaltan los aspectos más pasionales y viscerales de tu personalidad, trata de equilibrar tus reacciones para no llegar a excesos que puedan cansar a tu pareja. La economía. Para quienes se dedican al comercio o a los negocios, la agudeza mental triunfa sobre los competidores y genera buenas ganancias. Su salud. Si sientes mucha ansiedad, opta por relajantes naturales. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; De una manera u otra, Libra siempre es diferente, tiene ese algo que lo diferencia del resto, el carácter, su sello de originalidad..El amor. La comunicación de la pareja será más productiva y sincera si evitas conflictos o discusiones por cuestiones menores. La economía. Aumenta la actividad social y profesional, y con ello, la posibilidad de ganar nuevos espacios o acceder a oportunidades laborales. Su salud. Dolores de cuello. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; La mayor cualidad de un Escorpio es la tenacidad. Un Escorpio se propone algo y lo consigue, aunque pasen años.El amor. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. La economía. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. Su salud. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario carga más cosas sobre sus espaldas que lo que su sonrisa delata. Si las espaldas hablaran...El amor. Evita las dualidades en el amor: tus sentimientos contradictorios pueden afectar la buena convivencia en la pareja; con las ideas claras, todo será posible (y mejor). La economía. Las cuestiones laborales se volverán tirantes: la energía astral provocará situaciones de tensión en tu lugar de trabajo, mantente al margen de roces y altercados. Su salud. Tu salud, sin novedades. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; A Capricornio le cuesta la vida dejar ir a alguien que ama. Exprimirá cualquier pequeña posibilidad que haya.El amor. En cuestiones amorosas, tu temperamento impaciente puede terminar por ponerte en aprietos: trata de demostrar que además eres una persona sensual que cuenta con los atributos necesarios para mantener el interés de tu pareja. La economía. Posibles altercados con personas negativas acerca de la marcha de tus aspiraciones, no te dejes vencer por la negatividad. Su salud. Evita esfuerzos y cuida responsablemente de tu salud. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis: En tus días buenos, tienes energía para hacer todo lo que se te venga a la mente, como Aries.El amor. Periodo feliz en el amor: no pocos cangrejos transitarán por un camino de grandes satisfacciones en este plano; se presentan felices oportunidades de oficializar vínculos y formalizar relaciones. La economía. Éxitos y reconocimientos en las tareas diarias: tus anhelos se

cumplen, habrá facilidad para resolver negocios y consolidar nuevos proyectos. Su salud. Trata de evitar que las tensiones te dominen. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario tiene el exterior más tranquilo y el interior más oscuroEl amor. Sentimientos compartidos: la comunicación, la sensualidad y el romanticismo acompañan las avanzadas en el territorio de los afectos. La economía. Te inquietan los temas laborales que no puedes resolver como deseas: no te apresures ni mezcles situaciones y toma las decisiones con tranquilidad. Su salud. Cuidado con las corrientes de aire.

ANUNCIOTIC  
LIFE

